



Senador Juan Luis Castro exige avances reales en el presupuesto de salud “No estamos disponibles para respaldar palabras vacías”



El parlamentario por la región de O'Higgins, advirtió que su voto no estará para aprobar partidas que no cumplen con las necesidades de un país cuya salud está en crisis.

Con una postura firme y clara, el senador Juan Luis Castro, criticó duramente la falta de avances concretos en las partidas presupuestarias del sector salud, subrayando la necesidad de transformar los compromisos verbales en soluciones tangibles que aborden las principales problemáticas del sistema sanitario

en crisis.

“Me parece muy bien que se haya avanzado en un protocolo en la Cámara de Diputados. Sin embargo, ese protocolo debe cerrarse aquí (en el Senado), como lo acordamos con los miembros de las comisiones mixtas de presupuesto. Pero quiero reiterar que ninguna de las tres partidas rechazadas en la subcomisión mixta y luego en la comisión mixta tiene un peso más de lo que ya se había establecido”, afirmó el senador.

Castro cuestionó la efectividad de los protocolos firmados an-

teriormente, recordando que gran parte de los compromisos adquiridos en el protocolo de presupuesto 2024 no han sido cumplidos. “De los 14 puntos del protocolo del año pasado, dos tercios no se han ejecutado. Esto incluye temas claves como listas de espera, salud mental y cáncer. Por lo tanto, invito a que, cuando se revise el presupuesto de salud, tengamos un momento de apertura real, no retórico. Necesitamos acciones concretas”, enfatizó.

El legislador fue categórico al señalar que no aprobará partidas pre-

supuestarias que no reflejen un aumento efectivo en los recursos destinados al sector salud. “En lo que respecta a FONASA, servicios de salud y redes asistenciales —que abarcan listas de espera, salud mental, medicamentos de alto costo, cáncer y prevención en salud—, no estoy disponible para aprobar un presupuesto que no trae un peso más de lo que se había aprobado previamente en la comisión mixta. Mi voto no estará para respaldar partidas que no cumplen con las necesidades de un país cuya salud está en crisis”, advirtió.

El senador hizo un llamado al Ejecutivo y al Congreso Nacional a demostrar una verdadera voluntad de priorizar el sector salud, con mejoras tangibles en las partidas presupuestarias claves. “Lo que hemos pedido no son simples palabras o compromisos verbales. Aquí se trata de reflejar la voluntad de priorizar el sector salud con mejoras en las partidas que son la columna vertebral, como FONASA, servicios de salud y redes asistenciales”.

Finalmente, su brayó que desde que la

partida de salud ingresó al Congreso hace 50 días, no ha habido ningún cambio significativo en los recursos asignados. “De no haber cambios, ya hemos dicho que no vamos a

respaldar un presupuesto que sigue siendo el mismo desde que ingresó. Se hicieron muchas cosas, pero no se ha movido un peso en estas partidas fundamentales”, concluyó.